

Troisième dimanche de Carême

**Convertissez-vous, dit le Seigneur,  
car le royaume des Cieux est tout proche.**



« Convertissez-vous », disait Jésus. « Changez vos cœurs. Il n'est jamais trop tard pour se tourner vers Dieu. » Puis il raconta cette parabole : « Un homme avait un figuier qui ne produisait plus de fruit depuis déjà trois ans. Il se dit alors : "Je vais demander à mon serviteur de le couper. À quoi bon le laisser épuiser le sol ?" Mais son serviteur lui répondit : "Maître, laisse-le encore cette année, le temps que je bêche autour pour y mettre du fumier. Peut-être donnera-t-il du fruit à l'avenir. Sinon, tu le couperas." Alors l'homme comprit que rien jamais n'était désespéré. »

D'après l'Évangile selon saint Luc 13, 1-9

### Ma promesse à Jésus

Jésus, aide-moi à rendre le monde plus beau.  
Cette semaine, je vais essayer de donner une deuxième chance  
à quelqu'un qui m'a fait de la peine.